

Un concert pour restaurer l'île Saint-Marcouf - Englesqueville-la-Percée

mardi 31 juillet 2012



À l'initiative d'André Guilmard, fondateur de l'ensemble lyrique Da Ponte, les musiciens ont offert un concert au profit des « **Amis de l'île du Large Saint-Marcouf** ».

À l'entracte, Hugues Dupuy, président de l'association, a rendu hommage aux musiciens et à l'Association de développement territorial local du Bessin (ADTLB) à l'origine de l'information mise en oeuvre à Grandcamp-Maisy et Isigny à destination du public le plus large possible. « **Nous avons 450 adhérents de Cherbourg au Havre et avons la chance d'avoir deux grands alliés pour ces campagnes de travaux : l'entreprise Rigault et un architecte des bâtiments de France. Depuis trois ans, nous avons fait du rebouchage** », a-t-il souligné.

Les musiciens, Mathieu Lamboley au piano, Jules Dussap, au violon et Dimitri Berlinski au violoncelle ont exécuté devant un public restreint, huit pièces, d'Arensky, Haydn, Kreisler, Debussy, Ravel, Shumann, Haendel & Halvorsen et Schubert.